

# じんじゅう

新見市立神郷中学校  
学校だより 第10号  
平成25年  
2月 6日(水)

## 平成24年度もあと2ヶ月となりました

平成24年度も残すところあと2か月となりました。今年の冬は寒くなるのではと言われていましたが、ここ数日は寒さもゆるみ穏やかな日々を過ごしています。とはいっても、インフルエンザの流行期にあたり、健康管理が大切な時期となっています。本校でも数名ではありますがインフルエンザに罹患した生徒もあり、また感染性胃腸炎で欠席した生徒もあります。学校では手洗いやうがいの励行、咳が出る時のマスク着用等の指導を行っていますが、ご家庭でもご協力よろしくお願いします。3年生は、先月29日の私立高校1次入試を皮切りに本格的な受験シーズンに突入しました。今月7日には公立高校自己推薦入試(本年度で最後)、3月12、13日には公立高校一般入試があります。あと一月ほどですが、全員が健康に気をつけ自分の目標に近づけるよう頑張ってほしいと思います。2月18日(月)には今年度最後の参観日(1・2年)を予定しています。今年度の反省を踏まえ、来年度へ向けての準備がしっかりとできるよう情報交換等ができればと思います。また、2年生は立志式を行います。将来へ向けての抱負等も一緒に聞いていただければ幸いです。何かとお忙しい時期ですが、ご参加ください。

## 外部講師を招いての授業(薬物乱用防止教室、租税教室)

1月17日(木)、薬物の恐ろしさを正しく理解し薬物に関する正しい知識を身につけるために、2・3年生を対象とした薬物乱用防止教室を行いました。講師として神戸税関水島支署から佐伯さん、上野さんに来ていただきました。最初に、税関の役割(税の徴収、輸出入貨物の通関、密輸の取り締まり等)について説明を聞き、その後薬物の密輸の実態と押収の状況、薬物の恐ろしさなどについて話を聽きました。また、1月23日(水)



には3年生を対象に租税教室を行いました。講師の西村伸行税理士さんから、租税の意義・役割、租税の仕組み等について話を聞きました。税金クイズでは、①1億円を拾った時、②1億円を進級祝いにもらった時、③1億円が宝くじで当たった時それぞれ税金はかかるか考えました。今回の租税教室をとおして、生徒たちは税金がどのように集められどのように使われているのか、国の財政はどうなっているのか話を聞き、社会科の授業で学んだことをより深く理解することができたようでした。機会があれば家庭でも話をしてみてはどうでしょうか。

## 学校評価アンケート(保護者用)お世話になりました

今年早々、ご多用のところ学校評価アンケートにご回答くださいまして本当にありがとうございました。また、貴重なご意見をありがとうございました。神郷中学校の良さをさらに伸ばし、改めるところは改善していきたいとと思います。

先日、校内では、学校評価(自己評価・生徒・保護者)について研修を行い、これまでの教育について協議しました。詳細については、来る18日の参観日に説明をさせていただきます。また、3年生には、資料を配付させていただきます。自己評価の結果から、全体的に素直で優しい生徒が多く、与えられた掃除や係活動・委員会活動に熱心に取り組む姿勢が見られます。また、基本的な生活習慣はほぼ身についており、あいさつななどもよくできています。来年度へ向けては、生徒一人一人が他者のことや周りの状況を考え、正しく判断し行動できる力を培つていけるよう取り組みを進めていきたいと思います。保護者の方からは、このアンケートを通じて子どもと話す機会がもてたという声がある反面、どう答えたらいか悩むといった声もいただきました。アンケートの内容について必要に応じて検討していきたいと考えています。

## 2月行事予定

日	曜	行 事 等	日	曜	行 事 等
1	金	生徒集会・給食集会	16	土	
2	土		17	日	
3	日		18	月	参観日・立志式 スクールバス 15:10
4	月		19	火	
5	火		20	水	三校連絡会
6	水	PTA 3役会	21	木	
7	木	公立高校自己推薦入試	22	金	
8	金		23	土	
9	土		24	日	
10	日		25	月	3年直前テスト 公立高校一般入試出願開始～27日正午
11	月	建国記念の日	26	火	
12	火	入学説明会	27	水	職員会議 スクールバス 15:10
13	水		28	木	
14	木	校内研修 スクールバス 15:10			
15	金				